



Frau Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz nimmt die Spende vom Ehepaar Richter entgegen

09.10.2023 00:00 CEST

Freude über die große Spendenbereitschaft der Geburtstagsgäste - 700 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Ganz viel Empathie und eine große Portion Hilfsbereitschaft veranlassten Herrn Jochen Richter aus Penig, zur Feier seines 70. Geburtstags die Gäste zu bitten, anstatt Geschenke für ihn zu kaufen, für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. Diese Bitte stieß bei seiner Familie und seinen Freunden auf große Zustimmung und so konnte Herr Richter gemeinsam mit seiner Ehefrau am 4. Oktober 2023 in Markkleeberg voller Freude und Stolz eine Spende in

Höhe von 700 Euro an eine Mitarbeiterin von Bärenherz übergeben.

Für diese großzügige Geste bedankt sich das gesamte Bärenherz-Team im Namen der schwerkranken Kinder und ihrer Familien ganz herzlich und wünscht dem Jubilar weiterhin gute Gesundheit und viel Glück im neuen Lebensjahr.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de